

Journée Internationale Du Droit Des Femmes ou Journée De La Femme ?Auteur : Nicolas Piaia

Les femmes se battent pour avoir plus de compliments.

Elles revendiquent le droit à avoir plus de soldes pendant l'année.

Elles se battent pour plus d'égalité à la maison.

Elles se font offrir des fleurs.

Elles veulent qu'on leur propose des produits spécialement pour cette journée comme des objets au « style féminin ».

Elles dénoncent le harcèlement sexuel qu'elles subissent.

Elles se battent pour qu'on leur offre des sous-vêtements.

Elles revendiquent une meilleure image des femmes, de toutes les femmes.

Elles veulent que les femmes soient mieux représentées dans les médias.

Elles se battent pour plus d'égalité au travail.

Elles dénoncent les hommes qui ne leur offrent pas la soirée au restaurant.

Elles se battent pour que les hommes s'occupent mieux d'elles, pour être plus chouchoutées.

